

Achtung, was Sie jetzt lesen, ist streng geheim!

Da man in der ganzen Umgebung von Ihren guten Taten und Ihrem mutigen Auftreten gehört hat, haben wir, der Weltgesundheitsdienst (WGSD), Sie dazu ausersehen, das nähere Gelände vor dem Aussterben zu retten. Bei einem höchst wichtigen Versuch des berühmt-berüchtigten Professor Dr. Dr. Karl von und zu Nierenberg entflochten 50 lebensgefährliche Bakterien aus dessen Labor, die sich zu allem Unheil in kurzer Zeit rasch vermehren. Das betroffene Gebiet ist im Umkreis von 50 Metern. Wir bitten um absolute Diskretion, d. h. Stillschweigen gegenüber der Bevölkerung, und hoffen auf sofortige Ausführung unseres gefährlichen Auftrages. Zu Ihrem eigenen Schutz bitten wir Sie, nichts anderes als die Bakterien zu berühren!!! Anbei liegt ein Bakterien-Tötungs-Papier, das die Bakterien abtötet, wenn sie damit in Berührung kommen (= aufgeklebt werden). Wir wünschen Ihnen viel Erfolg und bitten Sie, die Aktion so schnell wie möglich abzuschließen!

Hochachtungsvoll

IHR WGSD